



**11 Pièces**

**700 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6995**

**Prix NC**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Plongez-vous dans cette propriété extraordinaire, construite à l'aube du XXe siècle, dotée d'un jardin captivant s'étendant sur environ 1,2 hectare, garantissant une intimité absolue et des terrasses Belvédère !Offrant un généreux espace de vie d'environ 760 m<sup>2</sup> au total, l'ensemble comprend une villa principale de 500 m<sup>2</sup> avec 4 chambres, une vaste salle à manger avec une grande terrasse dominant la magnifique baie de Saint-Jean-Cap-Ferrat et Beaulieu-sur-Mer, une dépendance avec trois appartements d'invités indépendants totalisant 140 m<sup>2</sup>, ainsi qu'une maison de personnel de 60 m<sup>2</sup>.Le jardin ...

Immerse yourself in this extraordinary property originally built in the beginning of 20th century featuring a captivating garden spanning around 1.2 hectares, ensuring absolute privacy and astonishing Belvedere!Offering a generous total living space of approximately 760 sqm, the estate comprises a main villa of 500 sqm with 4 bedrooms, vaste dining room with a large terrace dominating the beautiful bay of Saint-Jean-Cap-Ferrat and Beaulieu-sur-Mer, outbuilding with three independent guest apartments totaling 140 sqm, a 60 sqm staff cottage. The lush garden is complemented by a 20-meter ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

